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Liebe Schützenkameradinnen und Schützenkameraden

Das Jahr 2008 war sehr erfolg- und auch arbeitsreich. Die Sanierungsleitung wurde anfangs
April endlich fertig gebaut, dies nach einer Verzögerung von fast 18 Monaten.

Am Montag, 30. Juni 2008 begann die Aushubarbeit für die künstlichen Kugelfanganlagen
50/25m und 300m. Die Schützen für den Frondienst musste man nicht zusammensuchen, es
waren jeden Tag genügend Leute da. So gingen die verschiedenen Arbeiten sehr speditiv voran.
In Kürze konnten die neuen Kugelfänge geliefert und montiert werden. Nach einer Bauzeit von
knapp einem Monat, am 5. August 2009, erfolgte die Abnahme der neuen Anlagen durch den
Schiessoffizier Peter Stadler. Am 6. August wurden alle „Frondienstler“ zu einem Helferfest
mit Speis und Trank eingeladen. Allen ein recht herzliches Dankeschön! Am Mittwoch, 13.
August, wurden die ersten Schüsse in die neuen Kugelfänge gefeuert.

Es war harte Arbeit mit einer sehr guten Kameradschaft zwischen den Gewehr- und Pistolen-
schützen.

In 3 Sitzungen und einer Delegiertenversammlung erledigte der Vorstand die anfallenden Ar-
beiten. Einige zusätzliche Sitzungen im kleinen Rahmen während der Bauzeit der Kugelfänge
waren natürlich nicht zu vermeiden.

Der Schiessbetrieb mit 35 Schiesshalbtagen konnten wir dieses Jahr gut einhalten, ohne dass
Trainingstage gestrichen werden mussten.

Ich bedanke mich beim Team meines Vorstandes für die gute und konstruktive Zusammenar-
beit. Mein Dank gilt aber auch:

- allen Funktionären für ihren unermüdlichen Einsatz

- Sepp Furrer für seine wertvolle Tätigkeit als Hauswart

- dem gesamten Mittwoch-Cup-Team

- sowie dem Wirtschaftsteam für die kulinarische Verwöhnung an unseren Anlässen.

- Ein speziell grosser Dank geht an Fritz Kyburz, Urs Wingeier, Roger Widmer und Kurt
Kaiser, denn diese Vier hatten die Fäden in der Hand und ermöglichten die kurze Bau-
zeit der KKF.

Für die neue Saison wünsche ich euch allen „Guet Schuss“!

Der Präsident: Kari Gloor


